

2024年4月1日
イオン株式会社

国内最大規模60社約3,500名の新しい仲間を迎え 「2024年度春期イオン入社歓迎の集い」を開催 グループを知る展示や新入社員同士の交流会でつながりの場を創出

イオンは、4月1日（月）グループ企業60社、約3,500名の新入社員を迎え、国内最大規模の合同入社式「イオン入社歓迎の集い」を開催しました。今年は本会場となる千葉幕張会場に昨年の約2倍の参加者に集まっていただくとともに、北海道、東北、中国四国、九州エリア拠点を繋ぎ、リアル参加とオンライン参加のハイブリッド形式で開催しました。



「2024春期イオン入社歓迎の集い」では、岡田元也会長、吉田昭夫社長をはじめ経営層から新入社員に向けて、歓迎のメッセージが贈られました。また、各セッションを通じて、新入社員がイオングループの一員としての「つながり」を感じ、お客さまを基点として「こんな未来にしたい」「こんな暮らしを創りたい」という自分の「想い」を形成する場となりました。

岡田会長からは、イオンの基本理念に基づき、お客さまマインドの変化をとらえて革新し続ける、変わり続けることの重要性と、多様でありながら個人としての独立心を持ち、仲間と協力して取り組む姿勢への期待を伝えています。

吉田社長からは、イオンは「顧客起点で何が求められるのか」を追求した結果、小売業に留まらない独自のビジネスモデルを構築できた。そのために、学び続け果敢に挑戦し、変革を生み出せる人材になってほしいという期待の言葉を贈りました。

今年度の取り組みとしては、新しくグループの一員になった従業員にイオンの取り組みを知っていただく「グループを知る展示会」を実施しました。幕張会場では、イオンの歴史および取り組みを見て回ることができ、北海道・東北・中国四国・九州会場では、最新技術3Dウォークスルーシステムを活用し、幕張会場と同じ展示物をスマートフォンからアクセスできる機会を提供しました。また、グループ事業の垣根を超えたつながりの機会を創出することを目的にコミュニティリンクを実施しました。コミュニケーションカードを活用しながら、イオングループに同期入社した仲間とのつながりを深めるとともに、グループの多様性を知る機会となりました。

今後も新しく迎えた仲間とともに、「お客さまを原点に平和を追求し、人間を尊重し、地域社会に貢献する。」「イオンは、小売業が平和産業であり、人間産業であり、地域産業であると信じ、その使命を果たす企業集団として永続するために、お客さまを原点に絶えず革新し続けてゆきます」というイオンの基本理念を実践してまいります。

<グループを知る展示会 の様子>



<コミュニティリンク の様子>



<入社式 各会場の様子>



北海道エリア



東北エリア



中国四国エリア



九州エリア